GRASSKIFAHRN IN OWEN-TECK

Melodie: Auf der schwäbischen Eisenbahn

- Grasskifahrn in Owen-Teck ja das finden alle nett. Japan, Schweiz und Austria
 Länder waren da.
- 2) Unser Bölle wird gehegt auch Naturschutz wird gepflegt. Gräser, Disteln, Orchideen möchte man noch lange sehn.
- 3) Acht Tschechen kamen im Wohnmobil Platz war überhaupt nicht viel.
 Angelika hat sie aufgenommen und dafür viel Lob bekommen.
- 4) Im Partybus am Parkplatz oben, ja man muß den Nobbe loben, konnt es sehr gemütlich sein mit Tschechen, Pizza, Kerzenschein.
- 5) Sahne auf dem Zwetschgenkuchen muß Norbert Mendyk gleich versuchen. Was noch in der Schüssel steckt hat Ricchi Christen ausgeschleckt.
- 6) Kinder woll'n ein Autogramm gar von jedem Läufer ham.

 Lassen auf die T-Shirts schreiben"Mama, laß das Waschen bleiben!"
- 7) Schweizer lassen von sich hören und beim singen sich nicht stören.30 Mann in einem Raum bei Irma bis zum Morgengraun.
- 8) Auf dem Bölle ist was los, ja das Ganze ist famos. Tausend Leute sieht man stehn, alle wollen Grasski sehn.
- 9) Torrichter in Blau und Grau fast wie bei der Modenschau. In Anzügen von Adidas macht die Arbeit noch mehr Spaß.

- 10) Karin Schmid ist auf der Pist' ja sie fährt mit Mut und List. Und sie macht den vierten Platz sie ist Willies größter Schatz.
- 11) Hundert Leute stehen Schlange, doch sie haben keine Bange. Denn sie wissen es gibt hier im Bierstadel ein Weizenbier.
- 12) In die Halle ging's zum schwoofen, manche kamen nicht zum poofen.

 Der Isar-Express riß alle mit bei Rockn-Roll und Walzerschritt.
- 13) Am Sonntag startet ein Ballon,
 Nobbe fährt mit ihm davon.
 Fährt nach Ditzenbach geschwind
 freut sich wie ein kleines Kind.
- 14) Bei uns kann man auch viel kaußen muß nicht alles Geld versaufen.

 Sweat-Shirts, Hüte, Souvenier
 Leute, kommt und kaufet hier.
- 15) Morgens war am Teckhang Messe in der Halle war die Presse.
 Wollten freie Durchfahrt kaufen, denn sie war'n zu faul zum laufen.
- 16) Sonntags ist der Wettkampf aus alle Läufer fahrn nach Haus.
 Ciao, bye-bye, auf Wiedersehn vielen Dank, es war sehr schön.